

Am letzten Wochenende fand das Slalom Weekend in Ahlhorn statt. Am Samstag wollte ich gerne die beiden Clubslalom Veranstaltungen fahren. Sie zählten zum NWD Cup, dort wollte ich ja noch gerne etwas werden. Musste die Teilnahme am Samstag leider kurzfristig absagen und mit dieser Absage hat sich für mich dann auch der ganze NWD Cup 2017 erledigt. Wirklich schade!

Die Halbjahres Regel ist meiner Meinung nach extrem unglücklich, habe auch noch keinen Teilnehmer gesprochen der diese positiv findet. Für das nächste Jahr wird die NFM Meisterschaft deutlich attraktiver sein.

Am Sonntag beim 4. ADAC Flugplatzslalom bin ich dann in der G6 auf dem Polo 9n3 von Dieter Klinger gefahren. Das Auto bin ich vor 2 Jahren mal in Oschersleben auf der Kartbahn gefahren, eine sehr eigene Slalomstrecke. Da war der wirklich perfekt gesteckte Parcours in Ahlhorn etwas ganz anderes.

Es hat sehr viel Spaß gemacht, immer wieder schön ein Auto mit Top Slalom Fahrwerk und Avon Slicks zu fahren. Dafür nochmal vielen Dank! Überhaupt kein Vergleich zu meinem mit Federal bereiften Peugeot.

Das Ergebnis war zweitrangig und auch nicht der Rede wert. Habe ordentlich Pylonen gesammelt und 3 Aufgaben komplett verpasst.

Grüße Dennik